



NPA

NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE

Municipales 2014 à Saint-Etienne du Rouvray, Appel à la constitution d'une liste vraiment à gauche une liste anticapitaliste soutenue par Le NPA.

Les 23 et 30 mars 2014 se dérouleront les élections municipales. Alors que nous subissons les effets de la crise bien que nous n'en soyons pas responsables, ces échéances électorales auront valeur de premier vote sanction contre la politique menée par le gouvernement. La politique menée par Hollande et Ayrault est une attaque en règle contre les classes populaires. Ce gouvernement, dans la continuité du gouvernement précédent, mène une politique d'austérité conduisant à la casse des services publics combinée avec une offensive pour faire baisser les salaires, les pensions, les cotisations sociales et sans s'opposer aux licenciements. Il mène aussi une offensive politique et idéologique violente contre les sans-papiers, les Roms, « les jeunes des cités » désignés comme boucs émissaires à la vindicte populaire. Par sa politique sécuritaire, il entretient les peurs et les préjugés, notamment contre les plus pauvres. Ainsi il prépare le terrain à ceux qu'il prétend combattre : l'UMP mais surtout le Front national.

Il est important de proposer une autre politique à la population qui corresponde à nos réels besoins, qui réponde à l'urgence sociale, qui se donne les moyens de combattre la précarité qui s'accroît à Saint-Etienne du Rouvray comme partout. Il faut faire entendre les voix de tous ceux et celles qui sont en colère et se révoltent contre la politique du gouvernement : les révoltés bretons, les manifestants de Notre dame des landes, les jeunes contre les expulsions de leurs camarades, les enseignants contre les nouveaux rythmes scolaires, les salariés de Goodyear, les occupants de logements vides, et tous ceux et celles qui luttent contre les plans dits sociaux ou contre tous les racismes...

Nous voulons porter, encourager les mobilisations sociales qui redonnent l'espoir et la confiance, qui contribuent à changer le rapport de force.

Le NPA propose de bâtir une liste d'une gauche de combat et non de renoncement. Parce que nous ne pouvons pas nous opposer à la politique du PS au niveau national et nous allier avec lui au niveau local, ni au premier, ni au second tour.

Pour dire **STOP** aux politiques d'austérité, à la hausse de la TVA et la fiscalité injuste, au chômage et aux emplois précaires, aux inégalités qui ne cessent de se creuser, au remboursement de la dette publique, aux caméras de vidéo surveillance, aux contrôles au faciès, aux expulsions locatives, à la disparition des associations de quartiers...

Pour dire **OUI** :

- **A la répartition du travail pour tous et toutes, à la fin des emplois précaires, à la création d'emplois socialement utiles**
- **A une autre répartition de la richesse pour permettre notamment la construction de logements sociaux et l'égalité de moyens entre les communes riches ou pauvres**
- **Au développement de véritables services publics au niveau local (des crèches, des centres de santé ou de soins pour les personnes âgées et des transports en commun gratuits dans la CREA)**
- **A l'égalité des droits, notamment le droit de vote pour tous les étrangers**

**Nous vous proposons de rejoindre notre liste et de venir discuter avec nous de son programme lors d'une réunion publique
le mardi 4 février 2014
à partir de 18h30 au Centre Jean Prévost
(Métro Ernest Renan).**